

Kursreihe an der Musikschule Appenzeller Vorderland - Erwachsenenbildung

«ich hab kein Rhythmusgefühl» spielerische Zugänge zu Pulsation, Takt und Rhythmus

In den drei Kurseinheiten steht das musikalische Erleben über Körper und Bewegung im Zentrum. Es entstehen Rhythmen mit Händen und Füßen. Koordinations- und Unabhängigkeitsübungen unterstützen den kreativen Umgang mit einfachen Rhythmusinstrumenten wie Stöcke, Rasseln und Trommeln. Rhythmussprache und Lieder kommen dazu.

Das Kursangebot steht allen offen, bietet eine Basis für Gesang- und Instrumentalunterricht und animiert zum lustvollen Weiterspielen mit Kindern und Erwachsenen.

Kursleitung

Gisa Frank Pädagogin für Musik und Bewegung, Choreografin, Performerin

Termine und Zeiten Abendkurs

September | 10. | 17. | 19.00-21.00 Uhr

Termine und Zeiten Morgenkurs

November | 16. | 23. | 9.30-11.30 Uhr

Ort Saal in der Musikschule, Blumenfeldstrasse 4, 9410 Heiden

Kosten 120.- für 3x2 Stunden (wir starten mit 5 TeilnehmerInnen)

Anmeldung bis 30. August 2024

Weitere Infos und Anmeldung unter: info@frank-tanz.ch